



PREGUNTA PARA LA QUE SE SOLICITA
RESPUESTA POR ESCRITO

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno la siguiente pregunta sobre la ejecución del tramo entre Castrillo de la Vega (provincia de Burgos) y Quintanilla de Arriba (provincia de Valladolid) de la Autovía A-11, para su respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción de la Autovía A-11 fue declarada de interés estratégico por la Junta de Castilla y León en 1993. Estaba llamada a vertebrar la comunidad de este a oeste, sustituyendo a la peligrosa N-122 como vía de conexión de mercancías.

La Autovía del Duero A-11 constituiría el eje vertebrador de gran capacidad de la cuenca del Duero, desde el límite oriental de Castilla y León en Soria hasta la conexión con Zamora y el Norte de Portugal. Una autovía que atraería grandes empresas de logística y multinacionales, además de cientos de miles de pasajeros que la usarían para cruzar la península por su mitad norte, con el impulso a la vida para la zona que eso conlleva.

Posiblemente se trate de una de las autovías con mayor consenso sobre su necesidad y utilidad, con la que todos los gobiernos de distinto signo se han



comprometido, y que sin embargo acumula más de 20 años de retraso, aun habiendo contado, en todos los ejercicios presupuestarios, con algún apunte en los presupuestos generales del Estado.

El tramo comprendido entre Castrillo de la Vega (provincia de Burgos) y Quintanilla de Arriba (provincia de Valladolid) de la Autovía A-11, tiene una longitud de 42,6 kilómetros y se encuentra pendiente de licitación.

En base a estos motivos se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la fecha prevista para la licitación de las obras del tramo comprendido entre Castrillo de la Vega y Quintanilla de Arriba correspondiente a la Autovía A-11?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 23 de diciembre de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

V.B.

D. Iván Espinosa de los Monteros y Simón
Portavoz GPVOX